

Tech Days 2020 – Online Edition

Als Heimat innovativer Startups, weltweit erfolgreicher Konzerne und erstklassiger Forschung ist München der wohl spannendste Standort für digitale Innovation und technologischen Fortschritt in Europa. Am **15. Juni 2020** bringen die Tech Days Munich des Zentrum Digitalisierung.Bayern und des Sicherheitsnetzwerk München Akteure aus allen Bereichen zusammen. Aufgrund der anhaltenden Covid-19 Pandemie finden die Tech Days 2020 als **virtueller Event** statt.

Der thematische Schwerpunkt liegt in diesem Jahr auf **Clean Tech**; darunter werden alle innovativen Technologien und Produkte gefasst, die darauf abzielen, den Verbrauch natürlicher Ressourcen zu verringern und dadurch einen wichtigen Beitrag zu einem umweltschonenden und nachhaltigen Wirtschaften leisten können. Darüber hinaus steht das derzeit brisante Thema **New Work** im Fokus. Außerdem stehen wie jedes Jahr die Themen **Cybersecurity** und **Innovation Management** auf der Agenda.

Den Link zur Anmeldung finden Sie auf der Tech Days Webseite (www.techdaysmunich.com), die Teilnahme ist kostenlos. Die Konferenzsprache ist Englisch. Wenn Sie noch weitere Fragen haben oder sich am Programm beteiligen wollen, nehmen Sie gerne direkt mit uns Kontakt auf: techdays@zd-b.de

Angebot für Startups!

Startups können sich für einen Platz in der Online-Ausstellung bewerben. Dabei werden Startups mit Logo, Unternehmensprofil und Pitch-Video auf der Landing-Page des Live-Events verankert. Im Anschluss an das Live-Event bleiben die Profile und Pitches auf der Tech Days Website (www.techdaysmunich.com) einsehbar. Die Anmeldung für die Ausstellung erfolgt über die Webseite der Tech Days.

Tech Days 2020 – Online Edition

As home to innovative start-ups, globally successful corporations and first-class research, Munich is probably the most exciting location for digital innovation and technological progress in Europe. On June 15 2020, the Tech Days Munich of the Center Digitization.Bavaria and Security Network Munich will bring together the entire ecosystem. Due to the ongoing Covid-19 pandemic, Tech Days 2020 will be a virtual event.

This year's thematic focus is on **Clean Tech**; this includes innovative technologies and products that aim at reducing the consumption of natural resources and can thus make an important contribution to environmentally friendly and sustainable business. Additionally, we will also focus on **New Work** which is now more important than ever. Finally, as every year, **cybersecurity** and **innovation management** are on the agenda as well.

Please find the registration link on our website: www.techdaysmunich.com, participation is free of charge. The conference language is English.

Further information such as the agenda, registration modalities and speaker lineup can be found on: www.techdaysmunich.com. If you have further questions or a suggestion for our program, please contact us directly: techdays@zd-b.de.

Special Offer for Start-ups!

Start-ups can apply for a spot in the online exhibition. Start-ups will be placed on the landing page of the live event with their logo, company profile and a pitch video. After the live event, the profiles and pitches will remain available on the Tech Days website (www.techdaysmunich.com). Please see www.techdaysmunich.com for subscription.